



豆まき会をしました！

今年、年長さんが年少さんと年中さんの鬼役をしました。各クラスで節分の由来、意味、お腹の中にどんな鬼がいるのかを話し、節分がどんなものかを知ったり、親しみを持ったりした後に、豆まきを行いました。鬼役の年長さんは、鬼になりきって豆を投げられたら倒れるふりをしたり、怖がらせない程度にビックリさせたりと、年下の子を思いやりながら鬼役を楽しんでいました。年少さん年中さんは、登場にビックリしていた子もいましたが、いつも関わっている年長さんということに気付き、楽しみながら「おにはそと〜！」と豆まきを楽しみました。年長さんにはなんと本物の鬼が・・・！自分たちは鬼役をするしか思っていなく「誰に投げるんだろう・・・」と思っていた年長さん。本物の鬼にビックリしていましたが、退治をするために友だちと協力しながら豆まきを楽しみました。

ひよこ組とさくら組は、きく組鬼に豆まきをしました。



どこに鬼がいるんだろう・・・



ちょっとドキドキする



おには〜そと！！！！



うさぎ組とあやめ組は、ゆり組鬼に豆まきをしました。



鬼、はっけん！！



鬼だ～！いくぞ～！



ううう・・・やられた。



やった～！退治した～！



年長さんは、本物の鬼が・・・!!!!!!



おにはそと〜!!!



いててて!!!!



ヒイラギイワシだぞ!!!



ひえ〜匂いがきらい〜
トゲトゲ怖い〜逃げろ〜!

